

Les résultats d'une étude sur la rééducation du sclérose multiple est présenté lors d'un congrès scientifique international



La Havane, 6 mars, (RHC).- Les résultats d'une étude multidisciplinaire réalisée chez des patients souffrant de sclérose multiple qui leur provoque des handicaps modérés, sont au centre de la journée d'aujourd'hui de la 4^e Conférence Scientifique Internationale de Restauration Neurologique qui a lieu à La Havane.

Au cours de la rencontre, qui siège au Palais des Congrès, le Ciren, le Centre International de Restauration Neurologique va montrer son expérience dans le domaine de la pédiatrie.

Les résultats de l'étude sur les ataxies, ainsi que le traitement pour cette maladie sont présentés aussi à ce congrès.

Hier, un symposium sur l'Alzheimer a été organisé. Le docteur Juan Carlos LLibre, spécialiste de l'Institut de Neurologie et de Neurochirurgie a fait savoir que l'attention aux patients qui souffrent de cette maladie est une priorité pour le système cubain de santé compte tenu du vieillissement progressif de la population cubaine. L'Alzheimer apparaît généralement après 60 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16609-les-resultats-dune-etude-sur-la-reeducation-du-sclerose-multiple-est-presente-lors-dun-congres-scientifique-international>



Radio Habana Cuba